

## INCOME TAX ACT

Pursuant to subsection 41(1) of the *Income Tax Act*, the Commissioner in Executive Council orders as follows

**1.** The attached *Yukon Child Benefit Regulation (2004)* is hereby substituted for the *Yukon Child Benefit Regulation* which is hereby revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon, this May 5th 2004.

---

Commissioner of Yukon

## LOI DE L'IMPÔT SUR LE REVENU

Le commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 41(1) de la *Loi de l'impôt sur le revenu*, décrète :

**1.** Est établi le *Règlement de 2004 sur la prestation du Yukon pour enfants* paraissant en annexe et est abrogé le *Règlement sur la prestation du Yukon pour enfants*.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 5 mai 2004.

---

Commissaire du Yukon

**YUKON CHILD BENEFIT REGULATION  
(2004)**

**RÈGLEMENT DE 2004 SUR LA PRESTATION  
DU YUKON POUR ENFANTS**

**1.** For the purpose of subsection 9(4) of the Act, the amount to be used for calculating the value of A for the 2003 and subsequent taxation years is \$450.

**1.** Pour l'application du paragraphe 9(4) de la loi, le montant qu'il faut utiliser pour calculer la valeur de « A » pour les années d'imposition 2003 et suivantes est 450 \$.

**2.** For the purpose of subsection 9(4) of the Act, the amount to be used for calculating the value of B for the 2003 and subsequent taxation years is \$25,000.

**2.** Pour l'application du paragraphe 9(4) de la loi, le montant qu'il faut utiliser pour calculer la valeur de « B » pour les années d'imposition 2003 et suivantes est 25 000 \$.